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Il sito Miglionicocalcio.it

Record raggiunto il 12 ottobre con ospiti da tutto il mondo

Centomila visite in 4 anni
per Miglionicocalcio.it

MIGLIONICO - Centomila
visite in quattro anni. Dal
22 settembre 2004 al 12 ot-
tobre 2008, esattamente 48
mesi e 20 giorni sono stati
necessari al sito Web
www.miglionicocalcio.it
per raggiungere e superare
la fatidica soglia dei cento-
mila contatti. Nato per caso,
dall'amicizia del dirigente
del Miglionico Calcio, Mi-
chelangelo Piccinni, con il
“webMest” Antonio Centon-
ze, www.miglionicocal-
cio.it, sito web che narra e
documenta con foto e filma-
ti le imprese sportive della
locale squadra di calcio a
11, vola su internet. Da
quella serata d'estate 2004,
in cui i due amici posero la
“prima pietra” per far cre-
scere l'informazione calci-
stica destinata alla comuni-
tà miglionichese sparsa per
il mondo, ne ha fatta di stra-
da. Oggi il sito web che par-
la del calcio a Miglionico e
del calcio Lucano di Promo-
zione in generale, è diventa-
to un “must” per gli addetti
ai lavori e per gli appassio-
nati di tutta la regione ma
anche per gli appassionati
“lucani dentro” di ogni par-

te del mondo. Sbobinato al
suo interno, è presente oltre
al campionato di Promozio-
ne lucana di quest'anno, an-
che lo storico dei campiona-
ti dei 4 anni passati. Oltre a
foto dei calciatori locali, di-
rigenza, tifosi e cronistoria
delle gare del Miglionico
Calcio, tutte le squadre che
hanno incontrato i bianco-
verdi in questi 4 anni, han-
no avuto la loro parte di no-
torietà nel mondo. Crona-
che, foto e brevi filmati delle
partite, sono consultabili
on-Line grazie al lavoro di
un appassionato che ama lo

sport e la gente che vive nel-
lo sport. Per il sito, domeni-
ca 12 ottobre 2008, è dive-
nuta una data storica come
fu per Cristoforo Colombo
nel 1492 (ndr scoperta del-
l'America). Si è superata la
soglia di 100.000 contatti,
che sono lievitati negli an-
ni in un crescendo conti-
nuo. A festeggiare l'even-
to, un'immagine grafica
creata appositamente da
Vincenzo Perrone, fresco e
fantasioso collaboratore
della società. Oltre 3.000 le
visite mensili. Nell'ultimo
mese, ben 3.600, con una
media giornaliera che su-
pera i 115 contatti e con
picchi altissimi fra la do-
menica e il lunedì dove si
toccano i 350 contatti. Il re-
cord massimo giornaliero
di 255 visite è stato stabili-
to lunedì 28 aprile 2008 do-
po la vittoria per 3 a 2 a Fi-
liano sul Vitalba nella pe-
nultima giornata del cam-
pionato scorso. Al sito si re-
gistrano collegamenti da
ogni parte del mondo. Ol-
tre 30 sono stati i “paesi”
del globo recensiti. Nel me-
se di settembre, ultimo di-
sponibile, delle 3004 visite,

tolte le 2866 visite effettua-
te da postazioni italiane
(95,41%), si registrano 48
contatti dal Regno Unito
(1,6%) e 18 dagli Stati Uniti
D'America (0,6%). Superio-
re alla decina, le visite
(0,35%) da Brasile, Unione
Europea, Svizzera, Unghe-
ria e Repubblica Ceca. In-
torno alla mezza dozzina le
visite da Germania, Fran-
cia, Belgio, Polonia, Gre-
cia, e Argentina. Sporadici
ma continui i contatti rile-
vati da Peru', Romania, Ci-
pro, Lussemburgo, Serbia,
Paraguay, Malta, Irlanda,
Kuwait e da Satellite provi-
der che rendono il sito
“mondiale”. Collegamenti
nei mesi precedenti si sono
registrati anche da paesi
come Austria, Norvegia,
Giappone, Israele, Egitto,
Colombia, Canada, Federa-
zione Russa, Ucraina, Mol-
davia e Cina. Tutti a colle-
garsi per “visionare” i ri-
sultati delle domeniche cal-
cistiche lucane appassio-
natamente vicini a questa
regione che cresce, anche
nel “calcio”.

Antonio Centonze
provinciamt@luedi.it

L’appello di Laviero (Uilcem)

«La Pfizer
non può lasciare

la Valbasento»
VALBASENTO - «Sulla
Pfizer non bisogna abbas-
sare la guardia». A riac-
cendere i riflettori sulla
delicata vertenza che ri-
guarda lo stabilimento ex
Biosearch di Pisticci scalo
è il segretario provinciale
della Uilcem Uil Francesco
Laviero. A rischio circa
settanta posti di lavoro, tra
personale diretto e indiret-
to. Colpa della Dalbavanci-
na, la molecola trattata
nello stabilimento pistic-
cese, per i quali sono stati
richiesti approfondimenti
ulteriori per ottenere le
autorizzazioni necessarie
dal Ministero della Salute.
«Anche se l’assessore re-
gionale alle Attività pro-
duttive Folino ha indicato
per fine ottobre il termine
entro cui convocare il nuo-
vo incontro con l’azienda -
sostiene il sindacalista - ri-
teniamo che sia utile conti-
nuare a chiedere chiarezza
da parte della multinazio-
nale statunitense. Oltre al
rispetto delle regole del
Bando Valbasento (dei cui
fondi Pfizer è stata benefi-

ciaria ndr), quello che i la-
voratori e il sindacato dei
chimici si aspettano da Pfi-
zer è o la prosecuzione
dell’attività in Valbasento
o, nel caso le strategie del-
la multinazionale non dov-
vessero più comprendere
il sito lucano, assicurare
comunque il mantenimen-
to dell’attività, agevolando
la cessione ad un altro
gruppo del settore farma-
ceutico». Ma a preoccupa-
re Laviero non è solo la sin-
gola vertenza. «Non si può
continuare a lavorare
sull’emergenza del mo-
mento, occorre che la Re-
gione si attrezzi per un
piano di rilancio comples-
sivo della Valbasento, se
ancora si crede che essa
debba mantenere una vo-
cazione di tipo industriale.
Diversamente siamo desti-
nati a fare i conti solo con
le continue chiusure e le
centinaia di lavoratori ap-
pesi agli ammortizzatori
sociali e al magro assegno
di mobilità».

Margherita Agata
m.agata@luedi.it

Il sindaco Giuseppe Casolaro

Domani la riunione dopo il richiamo del prefetto

Il bilancio di Pomarico
alla prova del Consiglio
POMARICO - Bilancio pronto al Consi-
glio.

Si preannuncia un importante ap-
puntamento, l'assemblea del consiglio
comunale pomaricano convocata per
domani sera. Perché, per esempio, con
ritardo e dopo sollecitazioni giunte di-
rettamente dalla Prefettura di Matera,
si dovranno approvare gli equilibri di
bilancio. Direttamente al primo cittadi-
no di Pomarico, Giuseppe Casolaro, ab-
biamo chiesto di conoscere innanzitut-
to i motivi del ritardo. Contattato tele-
fonicamente, Casolaro ha dato rassicu-
razioni: «Non c'è bisogno di allarmarsi
-ha detto il sindaco- in quanto i ritardi
della convocazione si devono semplice-
mente all'indisponibilità per motivi di
lavoro di consiglieri di maggioranza».
Quindi, a sentire il sindaco Casolaro,
non si tratta di questioni di cifre e di

conti. Problemi di natura finanziaria
pare che non ce siano. «Non esiste al-
cun pericolo di scioglimento del Consi-
glio», ha aggiunto. Quando si entrerà
nello specifico della materia, si potrà
conoscere in maniera più dettagliata,
invece, la situazione complessiva nella
quale l'ente attualmente si trova. Inol-
tre, sempre il primo cittadino annun-
cia che durante la seduta interverrà an-
che sull'ultimo episodio di violenza ac-
caduto in paese. Dai banchi dell'opposi-
zione, allo stesso tempo, sembrerebbe
che cose da dire ce ne saranno. Da tem-
po, tanto per ricordare una delle que-
stioni piùdatate, il consigliere di oppo-
sizione Antonio Bonavista, chiede -e ha
annunciato che tornerà sull'argomen-
to proprio nella seduta di domani- che
si arrivi a una catalogazione esatta e
dettagliata dei beni di proprietà del Co-

mune di Pomarico. Questo è uno dei
tempi più cari a Bonavista, che pun-
tualmente appena può chiede lumi in
merito. Ma, senza dubbio, i lavori dure-
ranno molto, e tanti situazioni saranno
prese inconsiderazione dallamassima
assise cittadina. Per di più, va ricorda-
to, in mesi che sono quasi l'inizio di una
campagna elettorale che vedrà il pro-
prio culmine nei giorni caldi delle ele-
zioni amministrative del 2009.

Nunzio Festa
provinciamt@luedi.it

La Montescaglioso Libertas

Montescaglioso Dopo il trionfo in casa, arriva lo stop con l’Invicta Burgentia

Un pareggio che non scontenta
MONTESCAGLIOSO - Dopo aver
maramaldeggiato in casa contro
la Rigamonti Matera, quando si
era imposta con il punteggio di
9-1, la formazione della Polispor-
tiva Montescaglioso ha impatta-
to, a reti bianche, sul campo del-
l'Invicta Burgentia. Per i potenti-
ni si tratta, invece, del secondo
pareggio consecutivo dopo quel-
lo colto sul campo del Roccano-
va. La gara, nel primo tempo, è
stata vivacizzata da rari episodi,
come quello avvenuto al 3', quan-
do Stefano Cifarelli si è visto ne-
gare la rete a colpo sicuro dal
burgentino Fiscella dopo un'in-
felice uscita del portiere locale.
Al 10' è stato Maurizio Raddi ad
andare vicino alla segnatura dal
limite, con il portiere Di Mare
bravo a respingere in corner. Ha

provato a rispondere l'Invicta al
34' contro il triplice tentativo di
Avino senza riuscire a mettere la
palla in rete. Più pericolosi i loca-
li nella ripresa, con C. Di Mare
(fuori di testa dopo angolo) e W.
Memoli, il cui eccessivo altrui-
smo ha favorito l'intervento del-
l'esperto centrale difensivo mon-
tese Emanuele Tafuno. Il portie-
re montese Giovanni Cifarelli, al
59', ha dovuto impegnarsi su
una botta di R. Di Mare respin-
gendo in corner. Ultimo tentati-
vo dei locali per ottenere i tre
punti nella parte finale di gara
con W. Memoli, il cui colpo di te-
sta da buona posizione finisce
fuori dallo specchio della porta
montese. Il pareggio (secondo
stagionale dopo il 3-3 sul campo
del Sirinomercure) consente ai

montesi di salire a quota 8 punti
in classifica, insieme a Satriano e
A. Tursi, mentre i potentini ot-
tengono il loro quinto punto sta-
gionale e affiancano Paterni-
cum, Sirinomercure e Valsinni.
Domenica prossima 26 Ottobre,
alle 14.30, al Comunale di Mon-
tescaglioso andrà in scena la sfi-
da tra i padroni di casa ed il Sa-
landra (9 punti), reduce, a sua
volta, da un risultato di 0-0 (in
casa contro il Roccanova). A
Brienza è scesa in campo la se-
guente formazione della Poli-
sportiva Montescaglioso: Cifa-
relli G., Carriero, Mossuti, Fran-
co, Tafuno E., Tafuno A., Bubbi-
co, Raddi M., Cifarelli S., Mangia
(58' Ciraci), Braj All. Cicorella.

Michele Marchitelli
Michele Marchitelli

Valbasento «La Regione prenda posizione»

Crisi alla Ergom Automotive
Di Lorenzo interroga

il presidente De Filippo
VALBASENTO - Il consiglie-
re regionale del gruppo misto
– Popolo della Libertà e vice
presidente della III Commis-
sione consiliare, Attività pro-
duttive, Pasquale Di Lorenzo,
ha presentato un’interroga -
zione urgente a risposta orale
concernente la situazione dei
lavoratori della Ergom. «La
Ergom Automotive, società
attiva nella produzione di
componentistica per auto
–sottolinea in premessa Di
Lorenzo- nel proprio stabili-
mento ubicato nell’area indu-
striale della Valbasento, ha
sospeso le attività, collocando
inCassa integrazione ipropri
dipendenti e l’incontro tenu-
tosi presso la sede della Con-

findustria di Matera tra i rap-
presentati della suddetta so-
cietà, le Organizzazioni sin-
dacali di categoria e le Rsu
non ha sortito alcun effetto
positivo». Di Lorenzo afferma
che «da tale situazione emer-
ge un ulteriore segnale della
gravissima crisi che attana-
glia l’intero apparato produt-
tivo ed industriale della Val-
basento che deve indurre tut-
te le istituzioni, Regione in te-
sta, ad attivarsi immediata-
mente». Di Lorenzo interroga
il presidente De Filippo per
conoscere «quali iniziative in-
tende intraprendere per una
rapida e positiva soluzione
della vertenza Ergom».

provinciamt@luedi.it


